

Raciel rechaza seguridad

PATRICIA VENEGAS

Tlalnepantla, Méx.- Aunque ha recibido amenazas del director de la policía municipal de Tlalnepantla, el abanderado de Morena para esta alcaldía, Raciel Pérez Cruz, rechazó el protocolo de seguridad para candidatos que requieran medidas de protección.

"No hay que vivir en medio de amenazas, el entorno del comisario de Tlalnepantla está fuera de la realidad", aseguró Raciel Pérez Cruz en conferencia de prensa.

Aseguró que rechazó la seguridad que le ofrecieron a pesar de haber recibido amenazas con palabras altisonantes. En conferencia de prensa hizo responsable a sus opositores electorales "porque saben que voy arriba de 10 puntos".

"Rechacé la protección de candidatos ni siquiera la utilicé cuando fui presidente



PATRICIA VENEGAS

Hizo un llamado para que el 2 de junio se manifieste la voluntad del pueblo

municipal, y mucho menos conté con alguna escolta o patrulla", declaró.

Dijo que están destruyendo en forma masiva la publicidad de su campaña, "hay personas que piden lonas de la publicidad

y en la noche las destruyen y arrancan".

En este momento, dijo, que se sigue la ruta jurídica, se tienen las denuncias presentadas ante la Fiscalía para delitos electorales y encontrar a servidores públicos que de manera indebida están involucrados en el proceso electoral.

Raciel Pérez Cruz aseguró que esta situación no lo sorprende y "la calumnia no mancha, pero tizna".

Afirmó el candidato de Morena que se ha dedicado a recorrer las calles, recoger las demandas de la ciudadanía y ha encontrado un ánimo social y mucha participación de los votantes que están pendiente en el debate público.

Comentó que hay un intenso proceso de cambio social en Tlalnepantla y existe una cultura política, hoy la gente está más politizada y enterada, de tal manera que sabe distinguir entre la calumnia y la verdad.